

Darmstadt-Dieburg

Im Kreis zu Hause

[23.11.2010] Die Website des Kreises Darmstadt-Dieburg setzt künftig vermehrt auf Web-2.0-Elemente. Ziel ist die aktive Beteiligung der Bürger.

Der Kreis Darmstadt-Dieburg nutzt künftig verstärkt das Web 2.0. Am 6. Dezember 2010 startet das neue Internet-Portal der Kommune: zuhause.ladadi.de. Die Bürger können dann nicht nur aktuelle Informationen aus dem Landkreis, der Kreisverwaltung und den Fachabteilungen abrufen, sondern auch vermehrt selbst aktiv werden. Sie haben beispielsweise die Möglichkeit, Veranstaltungshinweise zu veröffentlichen, Beiträge zu kommentieren und Artikel an Freunde über soziale Netzwerke wie Facebook oder StudiVZ weiterzuempfehlen. Auch über Twitter informiert der Kreis seine Bürger. Ebenso stehen Blogs zu verschiedenen Themen zur Verfügung, wie beispielsweise der Schul-Blog und der Landrats-Blog, in dem Klaus Peter Schellhaas über seinen beruflichen Alltag berichtet. Zudem wird er nach Angaben der Kreisverwaltung monatlich in seinem Chat interessante Themen diskutieren. Der nächste Chat findet am 29. November 2010 von 18 bis 19 Uhr zum Thema Bürgerbeteiligung statt. „Mich interessiert, wie wichtig es für die Menschen im Landkreis ist, sich aktiv einbringen zu können. Auch welche Angebote zur Beteiligung am meisten gefragt sind und welche Themen dafür am geeignetsten erscheinen“, so Landrat Schellhaas.

(CS)

Stichwörter: Social Media, Kreis Darmstadt-Dieburg, Web 2.0, Portale, Klaus Peter Schellhaas